

„tanzen,,

Montagsmorgen, es ist Winter, die Sonne ist kaum zu sehen. Die Klasse 2c hat Musik. Lena kommt mit einem guten Gefühl in das Musikzimmer, weil sie wie jede Musikstunde am Klavier sein kann und mit der Klasse zusammen ein Lied üben kann, welches sie bei einem Konzert vorspielen müssen. Lena ist immer die letzte, die in das Zimmer kommt, weil sie vorher noch englisch hat und das Englischzimmer weit entfernt ist, hingegen ist das Englischzimmer von den anderen Mitschüler nicht weit weg. Also als Lena rein kommt, sind nicht alle am Klavier oder auf den Stühlen am warten wie immer... Lena hat schon eine Vermutung „OH nein TANZEN?!, das sage sie zu ihrer Kollegin. JA! wir haben tanzen... „DRING DRING,, Die Studie beginnt und Lena hat ein kribbeln im Bauch. Am Anfang der Stunde haben wir ein Lied gesungen, welches wir am Donnerstag in der Kirche mit anderen Klassen singen müssen. Lena dachte, das ihre Kollegen sie nur kränken wollte und sie einfach singen und nachher am Klavier spielen. Als sie fertig gesungen haben, meinte der Lehrer, die Knaben auf der linken Seite und die Mädchen auf der rechten Seite. OH nein. Wir müssen wirklich tanzen... Wie mussten schon in der 1. Sek tanzen... Wir übten alle Tanzschritte, weil wir das meiste vergessen haben. Also machten wir eine Reihe immer kommt ein Mädchen mit einem Junge dann ein Junge alleine dann wieder ein Mädchen und ein Junge, weil wir doppelt so viel Mädchen sind, wie Knaben. Also machten wir die erste Figur. und nach jedem Tanz wechselten wir die Jungs, so dass wir mit allen Jungs tanzen können. Da kommt der nächste Junge. Thomas ist sein Name. wir tanzten normal. Ps: er ist einer von denen Jungt, der gut Tanzen kann. Also wie gesagt, wir tanzen und dann machten wir eine Drehung... wir standen uns so nahe. Ich wollte ihn nicht mehr loslassen. Aber dann meinte der Lehrer wir müssen wieder Jungs wechseln... An diesem Tag wollte ich nur noch bei ihm sein, mit ihm tanzen, knuddeln, ich wollte, dass er mich in seine Armen nimmt und mir flüstert:Ich liebe dich. Leider ist das natürlich nicht passiert. Ein Tag später hatte er einen Insta-poste hochgeladen und mich markiert :). er hat rechts alle markiert und links hat er so eine Ella markiert. Ich hasse sie! die Ella ist mit allen 2. Klässler Jungs befreundet. Und das schlimmste ist, dass sie mit roten Herzen schreiben...

Fortsetzung folgt...

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)